

Intergeo

## Messeziele erreicht

**[11.10.2010] Zufrieden mit dem Verlauf der Messe Intergeo äußerten sich Veranstalter und Aussteller. Rund 17.500 Besucher kamen an drei Messetagen nach Köln.**

Über 17.500 Fachbesucher sowie 1.500 Kongressteilnehmer kamen zur Kongressmesse Intergeo, die am Donnerstag vergangener Woche (7. Oktober 2010) in Köln zu Ende ging. Die Veranstalter äußerten sich zufrieden mit dem Verlauf der Messe. Mit einem Wachstum an Ausstellungsfläche und Teilnehmern setze die Intergeo ihre positive Entwicklung fort und bestätige abermals ihre Bedeutung als international führende Kongressmesse für Geodäsie, Geo-Information und Land-Management, heißt es in einer Pressemitteilung. Auch für die Aussteller hat sich die Messeteilnahme offenbar gelohnt: 90 Prozent der über 500 Firmen gaben in einer ersten Umfrage an, ihre Messeziele erreicht zu haben. Besonders gelobt wurde die hohe Qualität der Fachgespräche mit dem sehr gut informierten Publikum. Die nächste Intergeo findet von 27. bis 29. September 2011 in Nürnberg statt.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo 2010, Geodaten-Management